



▶ 7 Octubre, 2015

## Aragón, la única comunidad en la que suben los concursos

ZARAGOZA. Aragón fue en septiembre la única comunidad en la que subieron los concursos de acreedores, con 21 crisis empresariales (20 en Zaragoza y una en Huesca), 151 solicitudes en lo que va de año, un 4,9% más, frente al descenso del 24,2% en España. En lo que va de año se han presentado 3.676 concursos en España, el dato más bajo para ese periodo desde 2010, según los datos de Axesor.

«El problema de la ley concursal es que la mayoría de los concursos acaban en liquida-

ción», explicó ayer Antonio Fuentes Bujalance, magistrado-juez del juzgado de lo Mercantil número 1 de Córdoba en las jornadas concursales que celebra ayer y hoy la organización del Colegio Oficial de Economistas de Aragón, el de Titulados Mercantiles y Empresariales de Aragón, el de Abogados de Zaragoza y el Instituto de Censores Jurados de Cuentas-Agrupación 8<sup>a</sup>. Reconoció que las compañías «aún no ven el concurso como algo que les puede ayudar» y criticó la «protección desmesurada» del crédito público y los bancos. Más satisfecho se mostró con la ley de segunda oportunidad, que permite que «si fracasa una persona no le suponga la muerte civil».

**B. A.**